

Traiskirchen, am 29.09.2023

An den Gemeinderat der Stadtgemeinde Traiskirchen

z.H.: Herrn Bürgermeister Andreas Babler, Msc.

Von GR Ing. Mag. Attila János (NEOS)

## Dringlichkeitsantrag gem. § 46 Abs. 3 NÖ Gemeindeordnung

Betreff: "Bekenntnis zur Europäischen Union"

## Begründung:

Am 9. Mai 1950 hat Robert Schuman die ersten Schritte zu einem gemeinsamen friedlichen Europa gesetzt. In einer beeindruckenden Erklärung sprach er davon, dass der "Friede der Welt nicht gewahrt werden kann ohne schöpferische Anstrengungen, die der Größe der Bedrohung entsprechen." Welche Bedrohungen es gab, haben uns die Weltkriege des 20. Jahrhunderts vor Augen geführt.

Und die Herausforderungen, vor denen Europa heute steht, sind vielfach: Ukraine-Krieg, Gesundheitskrise und Klimawandel

Aber trotz aller Herausforderungen profitieren ArbeitnehmerInnen und Unternehmen in ganz Europa seit vielen Jahrzehnten von Frieden, Freiheit und einer positiven wirtschaftlichen Entwicklung in Europa. Vieles an Selbstverständlichkeiten unseres heutigen Alltags wurde in einem gemeinsamen, friedlichen Kompromiss für uns alle im Rahmen der Europäischen Union geschaffen.

Die österreichischen Exporte in die Mitgliedsstaaten haben sich seit dem EU-Beitritt vervielfacht und es mangelt nicht an weiteren Zahlen und Daten, um die positive Entwicklung Österreichs seit dem EU-Beitritt zu belegen.

Was über Jahrzehnte gemeinsam aufgebaut wurde, stellt heute die Grundlage für unseren wirtschaftlichen Wohlstand und die Sicherheit, in der wir leben, dar.

Mit diesem Hintergrund haben wir im Frühjahr die bekannt gewordenen Einschätzungen von Herrn Bürgermeister Andreas Babler über die Europäische Union, ("...schlimmer als NATO, ...aggressivstes außenpolitisches militärisches Bündnis,...") mit Sorge und Unverständnis vernommen. Die Stadt Traiskirchen steht seit einigen Monaten medial im Fokus und daher ist es wichtig, in der Haltung zur Europäischen Union ein klares Bekenntnis abzugeben.

Die Dringlichkeit ergibt sich aus dem dargelegten Sachverhalt.



Der Gefertigte stellt daher den

## Antrag:

Der Gemeinderat der Stadtgemeinde Traiskirchen wolle als Resolution beschließen:

"Wir als Gemeinderat der Stadtgemeinde Traiskirchen geben ein deutliches und klares Bekenntnis zu einem offenen, zu einem vereinten und zu einem friedlichen Europa und zur Mitgliedschaft Österreichs in der Europäischen Union ab."

Gemeinderat

Ing. Mag. Attila János